



ESTUDIANTES DE LA UAT EXPONEN SU TALENTO EN EL CONCURSO DE INTÉRPRETES

Posted on noviembre 9, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

Ciudad Victoria.- La Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) celebró la décima primera edición del Concurso de Intérpretes Universitarios en su etapa regional zona centro, donde estudiantes de sus diversas facultades, unidades académicas y escuelas ubicadas en Ciudad Victoria demostraron su talento y pasión por el canto.

La competencia no solo destacó las habilidades artísticas de sus participantes, sino que reafirmó el compromiso institucional por fomentar el desarrollo integral estudiantil mediante actividades artísticas y culturales, como así lo ha manifestado el rector Dámaso Anaya Alvarado al apoyar estas iniciativas universitarias.

Quienes lograron los primeros lugares en el concurso fueron reconocidos con estímulos económicos y la oportunidad de representar a la UAT en la próxima final estatal.

El primer lugar fue obtenido por Alexandro Lomelí Alfaro, de la Facultad de Ingeniería y Ciencias (FIC); el segundo lugar lo obtuvo María Fernanda Barrera Garza, de la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades (FCEH); el tercer lugar fue para Alberto Dominick Arredondo Calderón, de la Facultad de Comercio y Administración Victoria (FCAV); y el cuarto lugar para Aurora Mirrel Castillo Gallegos, de la Unidad Académica de Trabajo Social y Ciencias para el Desarrollo Humano (UATSCDH).

El jurado que evaluó el talento de los jóvenes intérpretes fue conformado por personalidades del ámbito musical, como el cantautor victorense Kankel Guajardo, la Lic. en Artes Escénicas Sara Aimée y los exalumnos de la UAT y cantantes profesionales Paco Padilla y Siboney Mares, quienes aportaron su experiencia y profesionalismo en cada valoración.

El evento contó con la presencia de diversas autoridades universitarias y con las entusiastas porras de compañeros estudiantes que mostraron su apoyo en este espacio de expresión.

Organizado por la Secretaría de Vinculación a través de Cultura y Arte UAT, el Concurso de Intérpretes Universitarios se lleva a cabo también en las zonas norte y sur del estado, para que más estudiantes de la UAT tengan la oportunidad de demostrar su talento en esta plataforma universitaria.